

Porsche Engineering verlängert Partnerschaft mit TU Prag

Porsche Engineering hat die Partnerschaft mit der Technischen Universität Tschechien (CTU) in Prag verlängert. Der am Institut für Robotik, Kybernetik und Informatik (CIIRC) unterzeichnete Vertrag beinhaltet zudem eine umfassende Kooperation mit praxisnahen Vorlesungen des Ingenieursdienstleisters, Studentenpraktika, Diplomarbeiten und gemeinsame Forschungsprojekte. Besonders eng arbeitet die Porsche-Tochtergesellschaft in den Bereichen der Ladeinfrastrukturentwicklung und der serverbasierten Fahrzeugfunktionen mit dem Institut zusammen.

Im Rahmen der Verlängerung wird die Kooperation auch auf andere Fakultäten und Einrichtungen der Universität ausgeweitet, um Forschungsprojekte innerhalb der Automobilindustrie weiter voranzutreiben. 2001, dem Gründungsjahr der tschechischen Porsche Engineering Services, wurde die Vereinbarung einer Zusammenarbeit erstmalig mit der Fakultät für Maschinenbau getroffen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Foto: Auto-Medienportal.Net